

El Yuan digital es parte de una revolución en el sistema de circulación monetaria internacional

Por: Obsadmin. 28/05/2021

«El profesor Wang Xiangsui ha sido considerado una figura de culto entre los estrategas militares. Wang es coronel retirado del Ejército Popular de Liberación de China y su nuevo libro sobre “la geopolítica de las monedas” es una novedad en la literatura militar» Diario del Pueblo

Muchos ensayistas estadounidenses hablan sobre un conflicto entre Estados Unidos y China en las áreas del comercio, la economía y las finanzas. ¿Qué se puede esperar de Washington en el área de la regulación monetaria y financiera en el contexto de una campaña anti-China?

– La competencia o confrontación entre China y Estados Unidos se aplica a todos los ámbitos. Para obtener ventajas Estados Unidos esta expandiendo deliberadamente las áreas de la confrontación. En el ámbito monetario, hay una competencia bastante fuerte. Es posible que, si se extreman los conflictos, estos, incluso, pueden llevarnos hasta una guerra.

Rusia se está alejando de la dependencia del dólar. Los rusos ya están implementando el comercio, con algunos países, en monedas nacionales. ¿Qué más se puede hacer para fortalecer la soberanía financiera y monetaria?

– La decisión rusa de renunciar a la dependencia del dólar estadounidense es una disposición muy acertada. China no solo debe responder activamente a esta iniciativa, sino que también debe fortalecer la cooperación entre nuestros países en las áreas financiera y monetaria. China, igualmente va a reducir la dependencia del dólar en el comercio y las inversiones bilaterales.

¿Qué instituciones son responsables de las transacciones financieras y monetarias internacionales y qué marco legal regula estos procesos? Por ejemplo, si un país está sujeto a las sanciones estadounidenses, ¿cómo puede evitar las consecuencias negativas en la economía?

– Estados Unidos utiliza el dólar como moneda de reserva internacional para luchar contra sus oponentes geopolíticos, y sus competidores tecnológicos. La Reserva Federal emite dólares en exceso, manipula la emisión de dinero, controla la información financiera global, maneja la dirección y las tasas causando inflación o deflación o, creando una crisis financiera. Lo que hace Estados Unidos es mantener todo el sistema financiero bajo su mando, de esta manera puede controlar y «contener» a otros países. Si los países quieren ser soberanos, mantener su seguridad y promover el desarrollo nacional deben sumarse a un sistema monetario y financiero independiente, para lograrlo deben reducir su dependencia del dólar.

Recientemente se anunció que Beijing utilizará el Yuan digital. ¿Cuál es la perspectiva de esta iniciativa en el mercado internacional y qué se puede decir sobre las criptomonedas?

– El Sistema de Pagos Electrónicos Digitales (DCEP) es un avance revolucionario en el sistema de circulación monetaria que puede cambiar la actual estructura de desigualdad existente en el sistema monetario internacional. En este sentido el proyecto del Banco Popular de China para digitalizar el Yuan es un esfuerzo muy importante. En el contexto de la actual, esto podría ser el comienzo de la reconstrucción de un nuevo sistema monetario mundial. La digitalización de la moneda china acaba de comenzar. Los pagos comerciales han tenido un gran éxito, con plataformas como Alipay y WeChat Wallet. Las personas usan cada vez menos efectivo y tarjetas de crédito, en lugar de eso, pagan con WeChat.

En uno de sus primeros libros sobre «la guerra ilimitada» usted sostiene que los Estados Unidos está desarrollando una gran variedad de mecanismos para hacer una guerra contra China ¿Lo estaría haciendo sin luchar con los métodos tradicionales de los conflictos bélicos?

– El exsecretario de Defensa estadounidense Mattis y su asociado Hoffman propusieron el concepto de «guerra híbrida» en 2006. Señalaron que la moderna “guerra híbrida” tiene, por el momento, cuatro expresiones teóricas y prácticas: la primera son las operaciones militares tradicionales; la segunda es la experiencia de Estados Unidos en la lucha contra el terrorismo, la tercera es la «guerra ilimitada» contra China y la cuarta son las operaciones militares de Rusia en Ucrania. Este es un buen indicador de que Estados Unidos está promoviendo una «guerra ilimitada»

(una forma de guerra híbrida) contra China. Gran parte de nuestra investigación se inspira en las experiencias estadounidenses en la guerra, tanto como en las finanzas.

Asistimos a la transición del mundo a la multipolaridad. En este sentido, ¿cuál podría ser el nuevo orden financiero y monetario?

– Un mundo multipolar requiere un sistema monetario y financiero multipolar. Hoy en día, el sistema del dólar es un sistema oligopólico y es muy difícil que se mantenga por un largo plazo. La creación de un nuevo sistema monetario requiere la cooperación entre China, Rusia, Europa y otros países. Crear un sistema monetario similar a la ONU – basado en el respeto a la soberanía de todos los países- debe permitirnos convivir en pie de igualdad, resolver los problemas a través de negociaciones y distribuir beneficios de manera justa.

Las relaciones entre China y Rusia son las mejores en la historia de las relaciones bilaterales. ¿En qué áreas pueden unir fuerzas ambas naciones?

– China y Rusia tienen relaciones amistosas, porque ambos tienen intereses y objetivos comunes, nuestros países son reprimidos y sancionados por Estados Unidos y otros países occidentales. Creo que China y Rusia se convertirán en el núcleo de la comunidad euroasiática, luchando por un desarrollo común y el mantenimiento de la seguridad común. La cooperación integral entre China y Rusia no es una vieja alianza militar al estilo imperialismo occidental, es un acuerdo de una asociación de “destino común” que coopera en un mundo diverso. Si alguien quiere amenazar la seguridad de China y Rusia, nuestras naciones trabajarán juntos, incluida la cooperación militar integral.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Observatorio crisis

Fecha de creación

2021/05/28